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ANFRAGE 

der Abgeordneten Mag. Haupt und Kollegen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend der Bestimmung für Fiskal-LKWs in Tierarztpraxen 

In den Bestimmungen zur Anerkenntnis von PKWs als Fiskal-LKWs in Tierarztpraxen steht 

festgeschrieben, daß bei derartigen Fahrzeugen die Hinterfenster verschweißt sein müssen. Es 

ist damit nicht mehr möglich, wie bisher die Hinterfenster bloß zu vergittern. 

Eine derartige Maßnahme erhöht allerdings die Unfallgefahr im Winter, da es zu einer starken 

Sichtbehinderung kommt. Nun sind aber gerade Landtierärzte häufig im unwegsamen stark 

verschneiten Gelände unterwegs und sind auf diese Weise schon einer besonderen Gefährdung 

ausgesetzt, die durch verschweißte Hinterfenster in erheblicher Art -und Weise erhöht wird. 

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundes

minister für Finanzen folgende 

Anfrage: 

1) WeIche Gründe sprachen für eine derartige Abänderung der Bestimmungen für die 

Anerkennung als Fiskal-LKW? 

2) Ist von seiten des Finanzministeriums geplant, diese Bestimmung wieder zurück

zunehmen? 

3) Wenn ja, wann wird dies der Fall sein? 

4) Falls nein, warum nicht? -----_ .. --
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